

Fedor, Texas

den 22. Mai, 1938

Deutsches Volksblatt

Will doch mal wieder ein paar Zeilen schreiben.

Es ist recht windig heute, und trotzdem ja ganz schön; es ist ja auch viel Arbeit zu tun. Kraut ist schön geraten und Zwiebeln u.s.w., Kartoffeln wird wohl auch ein jeder genug haben für eigen Gebrauch. Frucht wird wohl nicht sehr viel geben, stellenweise hat es eben mehr gefroren als wie auf Stellen.

Eine Zeit zurück wurde Frau Ida Jatzlau im Hospital zu Brenham operiert; sie ist jedoch wieder zuhause und tut auch ganz gut.

Am Freitagabend wurde der 7. Grad in der Gemeindeschule zu Fedor graduiert, die Freischulen sind schon so ziemlich alle geschlossen.

Heute, als am Montagmorgen, hatten wir wieder einen Schauer Regen, jedoch es sieht aus, als noch mehr kommen wird.

Berichtersteller.

Fedor, Texas

May 22, 1938

Esteemed Volksblatt!

I want to write a few lines again. It is very windy today, and it is drying out very nicely. Here there is much work to do. Cabbage and onions are doing well, etc. And everyone should have enough potatoes for their own use. There won't be much fruit. In some places it froze more than in others.

Some time ago, Mrs. Ida Jatzlau had an operation in the Brenham Hospital. But she is back home again and is doing very well.

On Friday evening, the 7th Graders graduated in our parochial school in Fedor. Most of the public schools are closed already.

Today, as on Monday morning, we had a rain shower again, and it looks like more is coming.

Submitted Report

Translated by Ed Bernthal